

TRANSFORMA TU EXPLOTACIÓN FAMILIAR EN UNA MÁQUINA EFICIENTE DE NUTRICIÓN CON DE HEUS

¿Cómo puede De Heus ayudar a una explotación familiar? Descubre cómo De Heus ofrece una solución integral para la nutrición animal, con un servicio personalizado y cercano, en este caso a la familia HYF SC. La nutrición animal es un factor crítico para la rentabilidad de una granja, por lo que confiar en la marca adecuada puede marcar la diferencia.

En este artículo, conocerás cómo De Heus brinda una nutrición óptima para las ovejas de leche de la familia HYF SC y cómo nuestros técnicos y asesores se mantienen cerca y disponibles para resolver cualquier duda o problema que pueda surgir. Además, aprenderás cómo De Heus ayuda a mejorar la calidad de la leche, la seguridad de los partos y el desarrollo de las corderas. Si eres un ganadero preocupado por la rentabilidad de tu explotación y la salud de tus animales, no puedes perderte este publrreportaje.

LA IMPORTANCIA DE UN BUEN SERVICIO

Si eres ganadero, sabes lo decisivo que es confiar en una marca que te brinde el mejor alimento y estrategia para mantener la viabilidad de tu explotación. De hecho, la nutrición adecuada de tus animales puede ser la clave para tu rentabilidad. Sin embargo, hay otros aspectos igual de importantes que debes tener en cuenta, como el servicio prestado y la rapidez a la hora de encontrar soluciones a tus dudas y otras consultas. Si te preocupa esto, debes saber que con De Heus, te encuentras especialmente protegido en todos los flancos.

EL CASO DE LA EXPLOTACIÓN FAMILIAR HYF SC

Un claro ejemplo son Luis y Álvaro, dos hermanos jóvenes al frente de la explotación HYF SC, una granja de ovejas de leche de raza Assaf, localizada en el



Luis y Álvaro, hermanos al frente de la explotación HYF SC, en Casaseca de las Chanas (Zamora).

municipio de Casaseca de las Chanas, provincia de Zamora. Cuentan con la experimentada ayuda de su padre, Paco, 'el jefe', responsable de la pasión de ambos por la actividad ganadera. Un sentimiento que les viene de familia, pues ellos son ya tercera generación: su abuelo arrancó con la ganadería hace más de un siglo.

Actualmente, cuentan con casi 1.000 cabezas, 500 de las cuales son ovejas de ordeño con una producción media de 3 litros. La explotación deja normalmente un 25% de recría todos los años.

Sin embargo, no se libran de los rigores inherentes a la profesión. Luis y Álvaro sufren de manera acusada todos los reveses de la ganadería actual. "Vemos al sector ovino muy mal", señalan. "No va a haber materias primas debido a la sequía que estamos padeciendo, los costes de alimentación han subido mucho, los costes energéticos también, la maquinaria, la mano de obra... ¡Todo es caro!".

Perciben, asimismo, que "el ganadero está mal visto por la sociedad" a pesar de su evidente importancia en la cadena de producción de alimentos. "Todo son



Nave de la explotación.

pagos, cursos y trabas burocráticas. En vez de facilitarnos el trabajo, nos lo complican. Hoy en día es muy difícil ser ganadero”, protestan. “Hay que tener en cuenta que somos la base principal de una sociedad junto con los agricultores”.

Otro obstáculo es la falta de mano de obra. “Si el ganadero está enfermo, tiene que ir a trabajar a rastras. O tira él, o a base de máquinas”, añaden.

EL PAPEL QUE DESEMPEÑA DE HEUS EN SU EXPLOTACIÓN

Afortunadamente, han conseguido mantener a raya la subida de los costes, que en muchos casos desemboca en cierre de explotaciones. “Nos hemos adaptado como hemos podido gracias a que la leche tiene un precio regular”, apuntan. “También hemos ido mejorando genéticamente para dar más leche”. Y aquí, el papel de De Heus es fundamental: “Gracias a ellos, conseguimos una calidad de leche importante”.

Luis y Álvaro saben que la mejora de la producción y su calidad tiene su origen en la buena alimentación de sus ovejas,

pero también en el bienestar y en la condición corporal de las mismas. “Los partos son más seguros gracias al plan de parto de De Heus. Los animales entran mejor en leche tras parir”.

“En cuanto a la recría”, añaden, “nuestras ovejas se desarrollan muy bien desde pequeñas y eso se traduce en buenas producciones durante la lactación”, mejora que tampoco dudan en atribuir a su confianza en De Heus. “Esta etapa se ve mucho más completa, más desarrollada y con menos carencias gracias al Plan de Recría 360”, que consideran “una base muy importante para el futuro de la granja”.

La cercanía con los técnicos y asesores de la compañía es clave: “Nos preparan la ración dependiendo del lote de producción y la ajustan con el programa de racionamiento de De Heus, Feed Expert”.

Esto hace que los dos hermanos sientan que con De Heus tienen cubierta la necesidad de contar con un servicio técnico siempre atento y dispuesto: “Ante un problema, siempre dan una solución rápida”.

Por lo que respecta a cómo ven el futuro de su explotación, Luis y Álvaro prefieren pensar en ir superando día a día todos los retos que tienen por delante, que son básicamente “sobrevivir y aguantar la que nos está cayendo por todos lados”.

“Los costes no van en proporción a lo que cobramos, pero no queda otra que seguir trabajando para poder vivir”, señalan.

Preguntados por algún consejo que dar a alguien que pretenda poner en marcha una explotación en este sector, no muestran ningún asomo de duda: “Hay que trabajar, pero, sobre todo, es muy importante que le guste ser ganadero”. ■

Visualiza aquí el video en exclusiva con la entrevista a Luis y Álvaro



Si estás pensando en poner en marcha una explotación en este sector, debes saber que con la ayuda de De Heus podrás hacer frente a los retos que te esperan en el futuro. Confiar en una marca de confianza que te brinde una nutrición adecuada, un buen servicio técnico y una rápida solución a tus problemas puede ser la clave para el éxito de tu explotación.